
Le spectacle en FALC (Facile À Lire et à Comprendre)

« Silahkan »  
Un spectacle de Laurence Yadi et la Compagnie 7273

« Silahkan » est un mot en balinais.

Ce mot en français veut dire « s’il vous plait ». 

Le balinais et la langue de Bali.

Bali est une île en Asie.

Ce spectacle parle d’un voyage plein :

	 • d’humour

	 • de poésie

	 • et d’émotions

Il parle aussi de magie, comme dans les contes.

Dans ce spectacle, vous pouvez voir plusieurs personnages, par exemple :

	 • un dieu ou une déesse

	    déesse veut dire dieu au féminin

	 • un guerrier ou une guerrière

	 • un personnage qui se transforme

	 • un personnage qui joue, lutte et rêve.



Quand ? 
Mercredi 29 janvier à 15:00

Ça dure combien de temps ? 
35 minutes

Quoi ? 
Vous êtes assis devant la scène.
Il y a une personne sur scène.

Pour qui ?
C’est un spectacle pour le jeune public à partir de 6 ans.
 


